
   CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
1ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2019

18/02/20

PROPOSIÇÃO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO/2019 4651/2019 VEREADOR LOBÃO

2 INDICAÇÃO/2019 4652/2019 VEREADOR LOBÃO

3 INDICAÇÃO/2019 4653/2019 VEREADOR LOBÃO

4 INDICAÇÃO/2019 4654/2019 VEREADOR LOBÃO

5 4707/2019

6 INDICAÇÃO 101/2019 4693/2019

7 INDICAÇÃO 102/2019 4691/2019

8 INDICAÇÃO 103/2019 4689/2019

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

“REQUER INSTALAÇÃO DE TELA OU ALAMBRADO NA QUADRA 
POLIESPORTIVA DO CANTEIRO CENTRAL DA VILA KENNEDY, 

PONTA GROSSA”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

“REQUER MANUTENÇÃO NOS VENTILADORES DO SHOPPING 
POPULAR – CENTRO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

“REQUER PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM DRENAGEM DA QUADRA 
74, CONJ. FREI DAMIÃO – BENEDITO BENTES”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

“REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUTIR A ATUAÇÃO DA 
EQUATORIAL ENERGIA ALAGOAS EM MACEIÓ”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO 
Nº001/2019

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO, A SER ENCAMINHADA A EQUIPE 
SESI/SENAI ROBOMAC, DA ESCOLA SESI/SENAI, DO BENEDITO 

BENTES, POR CONQUISTAREM O 1º LUGAR EM DESIGN 
MECÂNICO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SOLICITA PODA DE ÁRVORES NA AV. MEIRIM PERTO DO 
MOCAMBO NO BENEDITO BENTES I”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SOLICITA SUPRESSÃO DE TRONCO COM RAIZ E DA ÁRVORE NA 
RUA A61 PERTO DA DROGARIA MEIRIM NO BENEDITO BENTES”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SOLICITA LINHA D´ÁGUA NA AV. MEIRIM, BENEDITO BENTES 
I”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

Baixado Em: 05/07/2024



9 INDICAÇÃO 104/2019 4690/2019

10 INDICAÇÃO 105/2019 4694/2019

11 373/2020

12 372/2020

13 370/2020

14 371/2020

15 369/2020

16 INDICAÇÃO 268/2019 4697/2019

17 INDICAÇÃO 269/2019 4818/2019

18 INDICAÇÃO 270/2019 4881/2019

19 INDICAÇÃO 001/2020 010/2020

20 INDICAÇÃO 002/2020 018/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SOLICITA CONSERTO DE RAMPA E DA ESCADARIA QUE DÁ 
ACESSO AO TERMINAL DO MOCAMBO NA AV. MEIRIM NO 

BENEDITO BENTES”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SOLICITA LIMPEZA NO FINAL DA RUA A70, NO BENEDITO 
BENTES I”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
001/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“REQUER APROVAÇÃO DE SESSÃO PÚBLICA EM JUNHO, COM O 
TEMA: ENFRENTAMENTO A EXPLORAÇÃO DO TRABALHO INFANTIL 

NA CIDADE DE MACEIÓ”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
002/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“REQUER APROVAÇÃO DE SESSÃO PÚBLICA EM MAIO, COM O 
TEMA: ENFRENTAMENTO AO ABUSO E À EXPLORAÇÃO SEXUAL DE 

CRIANÇAS E ADOLESCENTES NA CIDADE DE MACEIÓ”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
004/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“REQUER APROVAÇÃO DE SESSÃO PÚBLICA EM AGOSTO, COM O 
TEMA: SALVAGUARDA DA CAPOEIRA NA CIDADE DE MACEIÓ.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
005/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“REQUER APROVAÇÃO DE SESSÃO PÚBLICA EM AGOSTO, COM O 
TEMA: QUEBRANDO O SILÊNCIO: FEMINICÍDIO NA CIDADE DE 

MACEIÓ.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
006/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“REQUER A APROVAÇÃO DA SESSÃO PÚBLICA EM SETEMBRO,COM 
O TEMA:SETEMBRO AMARELO NA CIDADE DE MACEIÓ”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“SOLICITA PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM EM DIVERSAS RUAS DO 
BAIRRO SANTA LÚCIA”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO  DA RUA 
ANTARES I, LOTEAMENTO TERRA DE ANTARES I E QUADRAS 
30,31,32,33,34,35 E 36 (PRÓXIMO A ESCOLA MUNICIPAL 

DOUTORA NISE DA SILVEIRA) – ANTARES”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“SOLICITA PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO EM 
DIVERSAS RUAS DO BAIRRO SANTA AMÉLIA”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER SERVIÇO DE RECAPEAMENTO DA RUA PRINCESA 
IZABEL, NO BAIRRO PONTA DA TERRA”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER EXPOSIÇÃO FOLCLÓRICA PERMANENTE DO BUMBA MEU 
BOI LACRAU NO CORETO DA PRAÇA 13 DE MAIO, LOCALIZADA 
NO BAIRRO DO POÇO E A COLOCAÇÃO DE VIDRO AO REDOR DO 

CORETO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

Baixado Em: 05/07/2024



21 INDICAÇÃO 003/2020 045/2020

22 INDICAÇÃO 006/2020 044/2020

23 REQUERIMENTO 001/2020 063/2020

24 REQUERIMENTO 002/2020 071/2020

25 REQUERIMENTO 003/2020 070/2020

26 0130/2020

27 INDICAÇÃO 001/2020 160/2020

28 INDICAÇÃO 002/2020 161/2020

29 INDICAÇÃO 003/2020 162/2020

30 INDICAÇÃO 004/2020 0155/2020

31 INDICAÇÃO 006/2020 0154/2020

32 INDICAÇÃO 007/2020 159/2020

VEREADOR MAURO 
GUEDES

“INDICAÇÃO DE UM NOVO POSTE COM ILUMINAÇÃO DE LED, 
NAS RUAS ABAIXO RELACIONADAS, LOCALIZADAS NO BAIRRO 

DE BEBEDOURO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR MAURO 
GUEDES

“REQUER LIMPEZA DE GALERIAS, DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO 
DE VARIAS RUAS EM BEBEDOURO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR GALBA 
NOVAES

“SOLICITA QUE A PREFEITURA SEJA OFICIADA PARA QUE 
REALIZE UM ESTUDO ACERCA DA POSSIBILIDADE DA 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE ESTACIONAMENTO NA RUA SÃO 
PAULO, TABULEIRO DOS MARTINS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR GALBA 
NOVAES

“SOLICITA QUE A PREFEITURA SEJA OFICIADA PARA QUE 
REALIZE UM  ESTUDO ACERCA DA POSSIBILIDADE DA 

IMPLANTAÇÃO DE UM EMBARQUE E DESEMBARQUE, NA AV. 
MACEIÓ – BAIRRO TABULEIRO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR GALBA 
NOVAES

“SOLICITA QUE A PREFEITURA SEJA OFICIADA PARA QUE 
ALTERE A SINALIZAÇÃO IMPLANTADA NA AV. MACEIÓ, BAIRRO 

TABULEIRO DOS MARTINS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
001/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

“SOLICITA REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
DISCUSSÃO DO TEMA COMBATE DA LEBOSFOBIA, HOMOFOBIA, 

TRANSFOBIA DE ALAGOAS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“SOLICITA QUE O DIRETOR DO IMETRO PROMOVA A AFERIÇÃO 
NOS MEDIDORES DE ENERGIA”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE A PREFEITURA REALIZE ESTUDO PARA PROMOVER 
A APRESENTAÇÃO DO GRUPO DE XAXADO, QUE RETRATA A  

MORTE DE LAMPIÃO, NO DIA DIA DE SUA MORTE, OU SÁBADO 
MAIS PRÓXIMO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE A PREFEITURA PROMOVA APRESENTAÇÃO 
FOLCLÓRICA NO ESPAÇO MULT EVENTOS NO DIA DA MORTE DE 

PEDRO TEIXEIRA, UM DOS MAIORES INCENTIVADORES DE 
FOLGUEDO ALAGOANOS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“SOLICITA PROVIDÊNCIAS URGENTES EM RELAÇÃO AO 
EDIFÍCIO PALMARES”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“SOLICITA A PREFEITURA QUE A PRÓXIMA AVENIDA 
INAUGURADA SEJA DENOMINADA DE  AV. CONSCIÊNCIA 

NEGRA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER MUTIRÃO DE SAÚDE MENTAL NAS ESCOLAS PÚBLICAS 
MUNICIPAIS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

Baixado Em: 05/07/2024



33 157/2020

34 0156/2020

35 0153/2020

36 0152/2020

37 INDICAÇÃO 006/2020 174/2020

38 INDICAÇÃO 008/2020 175/2020

39 INDICAÇÃO 007/2020 176/2020

40 REQUERIMENTO 204/2020

41 REQUERIMENTO 205/2020

42 REQUERIMENTO 206/2020

43 REQUERIMENTO 207/2020

44 REQUERIMENTO 
338/2020

45 REQUERIMENTO 339/2020

46 REQUERIMENTO 359/2020

REQUERIMENTO Nº 
003/2019

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA MÁRIO GUIMARÃES 
PARA O EMINENTE SENHOR ARTUR GOMES NETO, PROVEDOR DA 

SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE MACEIÓ/AL”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
003/2020

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA GOVERNADOR 
THEOBALDO BARBOSA PARA O EMINENTE SENHOR SECRETÁRIO 

DE SAÚDE JOSÉ THOMAZ NONÔ”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
004/2020

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA MÁRIO GUIMARÃES 
PARA O EMINENTE SENHOR DESEMBARGADOR ORLANDO ROCHA 

FILHO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
006/2020

VEREADOR 
ANTÔNIO HOLANDA

“REQUER QUE SEJA ENVIADA UMA MOÇÃO DE APLAUSO PARA A 
FUNDAÇÃO JAYME DE ALTAVILA-FEJAL”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE EM FRENTE A 
ESCOLA PEQUENO PRÍNCIPE, LOCALIZADA NO BAIRRO DE 

JARAGUÁ”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER QUE SEJA REALIZADA A REFORMA GERAL DA PRAÇA 
RAYOL, NO BAIRRO DE JARAGUÁ”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA 
SIMONE ANDRADE

“REQUER CONSERTO DA GALERIA EXISTENTE NA PRAÇA RAYOL, 
NO BAIRRO DE JARAGUÁ”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA ANA 
HORA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA PIERRE CHALITA 
AO SR. MARCUS ANTÔNIO DE MOURA ASSUNÇÃO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA ANA 
HORA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA GOVERNADOR 
THEOBALDO BARBOSA AO SR. YRLAN ALMEIDA LINS”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA ANA 
HORA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA GOVERNADOR 
AFRÂNIO LAGES A SRA. ANGELA MONTEIRO”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA ANA 
HORA

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA MESTRA ARTESÃ 
CLARICE SEVERIANO DOS SANTOS A SRA. SANDRA 

CAVALCANTE”.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. CARLOS IB. 
BRÊDA

“REQUER CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO CONJ. HENRIQUE 
HEQUELMAN, NAS IMEDIAÇÕES DA RUA L QUADRA J – BAIRRO 

ANTARES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. CARLOS IB. 
BRÊDA

“REQUER A REFORMA DA QUADRA DE ESPORTES, LOCALIZADA 
NA RUA L QUADRA J – BAIRRO ANTARES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. CARLOS IB. 
BRÊDA

“REQUER PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DAS RUAS QUE INDICA, 
LOCALIZADA NO BAIRRO DA JATIÚCA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

Baixado Em: 05/07/2024



47 REQUERIMENTO 
360/2020

48 REQUERIMENTO 
367/2020

49 INDICAÇÃO 001/2020 364/2020

50 INDICAÇÃO 002/2020 363/2020

51 362/2020

VER. CARLOS IB. 
BRÊDA

“REQUER CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE ESPORTES NA RUA 
PRINCIPAL, AO LADO DA CRECHE DO CONJUNTO APRÍGIO 

VILELA – BAIRRO DO BENEDITO BENTES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. FRANCISCO 
HOLANDA 

“REQUER SESSÃO SOLENE NO DIA 15 DE ABRIL DE 2020, EM 
HOMENAGEM AO DIA DO EXÉRCITO BRASILEIRO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. CLEBER 
COSTA

“REQUER O CALÇAMENTO DA RUA LUIZ GONZAGA DA SILVA, NO 
JARDIM PETRÓPOLIS II”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VER. CLEBER 
COSTA

“REQUER O SANEAMENTO DA RUA LUIZ GONZAGA DA SILVA, NO 
JARDIM PETRÓPOLIS II”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO Nº 
002/2020

VER. CLEBER 
COSTA

“REQUER A ENTREGA DA COMENDA DENILSON LEITE A SRA. 
LANNA HELLEN.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

Baixado Em: 05/07/2024


